
 

 お詫びとご報告です  

 昨日１２月としては異例の温かい好天の中氷上会を開催することがで

きました。  

  

 昨今の報道でも高齢者の自動車事故が多発しております。  

我が氷上会でも常磐道での開催では埼玉方面、埼玉や多摩での開催では茨

木方面の会員の皆様より、高速を使う遠い会場では・・と参加者の運転に

対する不安を多数お聞きしてきました。 

せっかく無理しての例会参加途次の事故も恐ろしく・・  

そんな中、高齢による退会者も多く出てきており、その割に若い方の参加

が少なく、悩んできました。  

 継続を第一に、丹波以外の出身者の参加をお願いして続けてきましたが、  

会費とプレー代で２万円を超えてしまう例会も若い方の参加を少なくし

ておることもあると考えますが・・又、土日でセルフでの開催も手段も考

えられますが・・  

１４０回を超える歴史を誇るこの会を解散するのも責任を感じてきまし

たが、  

 今回をもっていったん休会とし、 

例えば各お住いの地区だけで同好の方同士で開催したり、時には電車で温

泉地などで旅行開催をするとか・・  

皆さんのご要望が合意を得たところでの開催など考えるところです。  

誠に勝手な言い分ですが事情ご賢察のほど宜しくお願いいたします。  

若い方が多く参加を望まれました折には、また再開されるよう期待してお

ります。  
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